



## LA NUEVA PAVIMENTACIÓN Y EL REPASO DE ACERADOS PROTAGONIZAN LAS ACTUACIONES DE MANTENIMIENTO EN LA CIUDAD DURANTE EL MES DE AGOSTO

El Ayuntamiento de Huelva invierte 66.459 euros en 78 obras

Durante el mes de agosto, el Ayuntamiento de Huelva, desde la Concejalía de Urbanismo, Infraestructura y Servicios Públicos ha acometido 78 obras de mantenimiento en la ciudad, con una inversión de 66.459 euros. En esta ocasión, las tareas de nueva pavimentación y repaso de Acerados han protagonizado estas actuaciones, suponiendo más del 50%, con 43 obras centradas en solucionar problemas y reparar zonas en mal estado en espacios peatonales. Destacan por su cuantía económica y tramos de superficie reformada la nueva pavimentación ejecutada en la avenida Fuerzas Armadas con un presupuesto de casi 7.000 euros; el repaso general de la Plaza Jorge Juan, donde se han invertido 4.589 euros; la nueva pavimentación entre las calles Rubén Darío y Díaz del Castillo que ha supuesto una inversión de 4.351 euros; o las reparaciones de Acerados ejecutadas en el Parque Francisco Jiménez (2.918 €); y la calle Tesoro de Aliseda (2.399 €).

El resto de actuaciones en la vía pública, más allá del repaso de solería y bordillos en Acerados y plazas; se ha centrado en la construcción de rebajes para la eliminación de barreras arquitectónicas; colocación y reposición de pilonas; reparación e instalación de barandillas; anclaje de maceteros; o arreglos de fontanería y cerrajería. Además, en este apartado, también se contabilizan las labores para solucionar problemas de socavones y baches en más de 50 calles, con un montante de 6.538 euros, al margen de la primera fase del plan de asfaltado.

En este apartado, destaca también la demolición y reconstrucción de jardineras en la avenida de La Cinta, con un presupuesto de 2.960 euros o la reparación de la calzada en la vía de servicio ubicada en las traseras de la calle Artesanos donde se han invertido 2.836 euros.

Además, durante el mes de agosto, el Ayuntamiento de Huelva ha continuado trabajando en edificios municipales, aprovechando el descenso de actividad durante el verano en asociaciones de vecinos, espacios deportivos y colegios para realizar reformas y mejoras sin molestar a los usuarios. De estas obras, destacan en agosto la rehabilitación de un Acerado en el Colegio Hispanidad, con una inversión de 2.224 euros; la construcción de una rampa para la accesibilidad de personas con movilidad reducida en la calle Ruiz de Alarcón, justo a la entrada del Colegio



Hispanidad, invirtiendo 2.066 euros; o la reparación de techos y baldosas en el patio de recreo del Colegio Manuel Siurot. Asimismo, se han llevado a cabo pequeñas actuaciones de mejora en el Santuario de La Cinta, el Cementerio, Muelle del Tinto, edificio de Bomberos o la Asociación de Vecinos Cristóbal Colón.

Huelva, 16 de septiembre de 2016

